



...en el Servicio de Vivienda



Un año más, nos hemos animado a celebrar el final de los carnavales, por todo lo alto, como tiene que ser: **EL ENTIERRO DE LA SARDINA**

Una vez pertrechados con los disfraces oportunos: curas, obispos, monjas y viudas, subimos un poco la temperatura interior con el chocolatito y los bizcochos. Con la tripa calentita nos arriesgamos a salir, que aquí en este nuestro barrio del G-3 a buen seguro había 3 ó 4 grados menos que en el resto de la ciudad... y ayer era de verdad mucho frío lo que hacía.

Este año hemos tenido mucha suerte y contamos con la aportación de un Grupo de Dulzaineros que se denominan La Carriola. Ellos nos han obsequiado con su música y nos acompañaron durante todo el sepelio.

Han sido muchos los vecinos que nos han felicitado y animado por el valor que hemos demostrado contra toda inclemencia temporal. La demostración como podéis comprobar va en el documento gráfico. Éramos muchos los valientes.



Una vez finalizado el recorrido se procedió a la quema de la difunta sardina. Nos queda la ilusión de que desde hoy ya podemos empezar con los preparativos del próximo año 2016.

¡Vivan los carnavales y vivan los residentes de Aspanias–Puentesauco!

